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～5年ぶりの　

施設長

髙 橋 　 徹

祭りを終えて入所者様に「何がありま
したか」とお尋ねしたら、目を輝かせ
て「鳥羽一郎のショー！」と元気に言
われました。「キラキラ衣装が良かっ
た！」「舞台に上がりたかった！」
等々、楽しい反応もあり、「本当に開
催して良かった」と思いました！

施設長代理

服 部  幸 子

鳥羽一郎さんが会場に入った時から利用
者の方に生き生きとした表情がみられて
いました。ステージでは素晴らしい歌や
絶妙なトーク、フロアーでは利用者の方に
やさしく寄り添って下さっていました。夏
祭りが終わった今もまだあの日のことを
思い出しているのでしょうか、楽しそうに
談笑されております。ともすれば単調に
過ぎて行く施設です。日々の中に特別な
一日をありがとうございました。
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開催を終えて～

事務部　主任

安 達  賢 芝

感染症対策を行い、少しでも安全な祭り
となるよう工夫を重ねてきました。鳥羽
一郎さんの歌謡ショーはご利用者にとて
も印象に残っておられるようで、１か月以
上たった今でも「鳥羽一郎さんよかった
わ～また楽しませて！」「今度は女性の歌
手がいいわ！」など、まだなお声をかけて
いただけます。ご利用者と職員が一緒に
楽しみ、協同して行事を行うことができ、
養力センターにとって久しぶりのカンフ
ル剤となりました。

リハビリ科　副主任

時 岡  裕 真

夏祭りの実行委員長として、普段なかな
か外に出られない入所者様に少しでも楽
しんでいただけたらとの思いで準備を進
めてまいりました。当日は鳥羽一郎さん
の歌謡ショーも行われ、入所者の皆様も
終始笑顔で歓声も上がるなど会場は大
盛況でした。「鳥羽さん最高だったよ～」
「鳥羽さんの歌が聴けて幸せ」などの声
が聞けて、私自身も大変嬉しく思ってお
ります。












